

Chants de Noël à l'église St-Vincent



Après Mozart l'an dernier, les petits chanteurs de Saint-Charles de Versailles étaient à l'honneur samedi soir à l'église Saint-Vincent pour un concert de Noël. Au programme de cette soirée, la messe de minuit de Marc-Antoine Charpentier et plusieurs chants de Noël populaires de différents pays. Sous la direction de Jean-François Bétis, accompagné à l'orgue par Hélène Nougayrède, la soixantaine de jeunes chanteurs a offert un beau concert dans une église pratiquement pleine. Les petits chanteurs de Saint-Charles ont déjà enregistré onze cd disponibles sur leur site <http://pcsc.free.fr>